Exploits impérissables accumulés par les Leaders sans égal dans la fondation, le renforcement et le développement de la République populaire démocratique de Corée

Nahendra Khadka,

Président de l'Institut des idées du Juche de Népal

L'histoire de l'humanité est brodée de l'effort, de la contribution et de la pratique éminents des grands hommes. Chaque être humain qui vit dans cette planète pratique de nombreuses activités durant sa vie. Mais seuls les noms de certaines personnes peu nombreuses ainsi que leurs activités glorieuses pour transformer la société humaine sont enregistrés dans l'histoire. Les dirigeants de chaque pays ont comme leurs objectif et rêve l'édification d'un pays puissant, indépendant et fort doué de la confiance en soi, où leur peuple vit dans la paix, la justice, l'égalité, la prospérité, le bonheur et la joie. Il n'est pas facile pour le dirigeant d'un pays de faire face dans sa vie à ces opportunités. De plus, ces opportunités ne deviennent pas réelles toutes seules. Une direction audacieuse, excellente et bienveillante doit les rendre réelles. Celles-ci peuvent être réalisées par les efforts collectifs de tout le peuple sous la direction éminente, idéale, patriotique et populaire.

Ceci est réalisé par l'union monolithique du peuple d'une grande nation, sous la direction de l'unique parti. Ces grandes opportunités ont pu être réalisées en RPDC, sous la direction avisée du Président Kim Il Sung, du Président de la défense nationale Kim Jong II et du respecté Dirigeant Kim Jong Un, Leaders sans précédent. Leurs contributions immortelles apportées à la fondation de la RPDC et à son développement, à l'enrichissement de l'idéologie socialiste, à l'édification du socialisme à la coréenne et à la victoire et aux luttes contre les puissances impérialistes ont une grande portée et elles restent gravées en lettres d'or dans les annales de l'humanité.

Le Président Kim Il Sung, grand Leader :

Le grand Leader, le Président Kim Il Sung, fondateur de la RPDC, est né le 15 avril 1912 dans un village situé à Pyongyang, capitale de la RPDC. Au début de son adolescence, il s'est engagé dans la lutte révolutionnaire pour libérer le pays et le peuple

du joug colonial de l'impérialisme japonais et a fondé, le 17 octobre 1926, l'Union pour abattre l'impérialisme. Il a élaboré les grandes idées du Juche, en juin 1930, lors de la célèbre Conférence de Kalun, et y a projeté une nouvelle orientation de la fondation du parti révolutionnaire, et cela a été le point de départ de la fondation du parti révolutionnaire de type Juche.

Kim Il Sung a mis l'homme au centre du monde, et il a fondé les idées du Juche, idée philosophique axée sur l'homme, qui ont théorisé que l' « homme est maître de tout et décide de tout », et il a insisté que les peuples des pays colonisés doivent réaliser par leur propre force la libération nationale. Il a expliqué que la révolution du pays doit se faire par ses propres forces, et qu'il faut vaincre l'impérialisme par la lutte armée organisationnelle, en recourant à la force des masses populaires. Il a avancé les trois tâches importantes dans la Corée libérée, c'est-à-dire, la fondation du Parti révolutionnaire, l'édification de l'Etat socialiste et celle de l'armée imbattable, et il a mené la lutte pour les réaliser.

Sous la direction courageuse de Kim Il Sung, les révolutionnaires et le peuple coréens ont réalisé, le 15 août 1945, la victoire brillante dans la lutte révolutionnaire antijaponaise et ont libéré le pays de l'occupation et de l'oppression de 40 ans des colonialistes japonais. Kim Il Sung a regagné la Corée en septembre 1945, et il a commencé à organiser le peuple pour la cause révolutionnaire commune, arrivant à fonder, le 10 octobre 1945, le Parti communiste de Corée du Nord avec les combattants raffermis et formés au cours de la lutte révolutionnaire antijaponaise comme noyaux, et avec les communistes de pointe qui militaient dans chaque région du pays. En août 1946, le Parti communiste de Corée du Nord et le Parti néo-démocratique de Corée sont fusionnés, formant ainsi le Parti du travail de Corée du Nord. Le 30 juin 1949, le Parti du travail de Corée du Nord et le Parti du travail de Corée du Sud sont fusionnés, et le Parti du travail de Corée a été organisé pour permettre au peuple coréen de frayer victorieusement son destin et ouvrir une nouvelle époque apportant les transformations remarquables en recourant à ses forces d'avant-garde.

Avec une grande détermination de fonder l'armée régulière invincible, Kim II Sung a fondé l'Armée populaire de Corée, armée révolutionnaire régulière. Le 10 juillet 1948, l'Assemblée populaire suprême de Corée du Nord a approuvé une nouvelle Constitution,

et le 8 septembre de la même année, cette dernière a été appliquée à travers tout le pays. Le 9 septembre a été fondée la RPDC et elle s'est présentée dignement à l'arène internationale en tant qu'Etat indépendant. Et le peuple coréen est devenu pour la première fois de l'histoire de Corée un peuple digne pouvant façonner son destin en toute indépendance en tant que maître de l'Etat et de la société. Ce jour-là, le respecté Leader Kim Il Sung a été élu Président du Conseil des ministres du pays.

L'impérialisme américain a forcé la guerre insensée à la péninsule coréenne à partir du 25 juin 1950. Dans cette guerre, l'impérialisme américain et autres forces réactionnaires se sont alliés contre la RPDC, mais ils étaient restreints de s'agenouiller face au vaillant peuple coréen et à l'Armée populaire de Corée et signer l'accord d'armistice, le 27 juillet 1953. Ainsi, la guerre de Libération de la patrie (guerre de Corée) de 3 ans s'est terminée par la grande victoire du peuple coréen. Dans cette âpre guerre, le peuple coréen a défendu sa patrie et repoussé les agresseurs en formant l'union solide autour du grand Leader Kim Il Sung, et il a sauvegardé la liberté et l'indépendance nationales et déployé sans réserve la dignité et l'air majestueux de la RPDC. Les actes barbares commis par les Etats-Unis lors de la guerre ont été les plus cruels et inhumains sans précédent dans l'histoire de guerre mondiale. Mais, les agresseurs impérialistes américains ont non seulement échoué face au peuple coréen, mais ils ont aussi connu des pertes humaines, d'arme et d'équipement exorbitantes, et celles-ci étaient presque 2,3 fois plus grandes que celles connues dans la II^e Guerre Mondiale.

Après la victoire glorieuse dans la guerre de Corée, l'édification du socialisme s'est accélérée à une vitesse d'éclair selon le plan triennal de 1954-1956. Kim Il Sung a fait augmenter la production céréalière pour résoudre le problème céréalier urgent, en développant en priorité l'industrie lourde et en développant simultanément l'industrie légère et l'agriculture. Il a fait aussi transformer les exploitations individuelles en celles coopératives socialistes dans les régions rurales. A la suite du plan triennal se sont succédé le nouveau plan quinquennal (1957-1961), et par la suite le premier plan septennal, puis le plan sexennal et ensuite les deux autres plans septennaux, à travers lesquels la RPDC et le Parti du travail de Corée ont accompli de nombreux succès sans

précédent. Ainsi, l'économie de la Corée est transformée en une économie nationale Juche, indépendante et douée de la confiance en soi.

Le Président Kim Il Sung a avancé les Trois révolutions idéologique, technique et culturelle comme tâches de la révolution continue pour fonder le régime socialiste. Par l'accomplissement régulier des plans économiques, la coopérativisation agricole s'est terminée jusqu'en août 1958. Durant cette période, les fermes de petite envergure ont été fusionnées pour former plus de 3,000 coopératives, et chaque coopérative, composée de près de 300 foyers, s'est agrandie en celle qui possède plus de 500 hectares de terre cultivée. En 1958, ce pays a été transformé en « Etat industriel agricole socialiste » ayant une assise solide de l'économie nationale indépendante, et en 1970, il a déclaré qu'il est devenu l' « Etat industriel socialiste ». En mars 1974, la RPDC a promulgué par le décret de l'Assemblée populaire suprême l'abolition de fiscalité, déclarant qu'elle est le premier « pays sans impôt » dans le monde.

L'édification du socialisme a été promue sur tous les plans de la vie sociale et dans toutes les unités de l'économie nationale, et la culture socialiste s'est épanouie. En 1975, le système d'enseignement obligatoire de onze années pour tous a été appliqué dans tout le pays. En 1976, la « Loi sur l'entretien et l'éducation des enfants de la RPDC » a été adoptée, raffermissant ainsi le système d'entretien de tous les enfants aux frais de l'Etat et de la société. L'œuvre du grand Leader, le Président Kim II Sung, *Thèses sur l'enseignement socialiste*, œuvre célèbre à travers le monde, a été publiée en 1977, et elle avait comme objectif de rendre toute la société intellectuelle et de porter le niveau culturel et technique de tous les membres de la société à un niveau plus élevé, c'est-à-dire, à celui des diplômés de l'université.

En 1990, l'ex-URSS s'est effondrée et le régime socialiste s'est confronté à des échecs temporaires, mais l'édification du socialisme en RPDC s'est poursuivie et le drapeau révolutionnaire rouge du socialisme a continué de flotter dans le ciel bleu du mont Paektu.

Le grand Leader Kim Il Sung a travaillé comme le Président du Comité central du Parti du travail de Corée, du 30 juin 1949 au 12 octobre 1966. Il a été élu Secrétaire général du Comité central du PTC, le 12 octobre 1966, et il a travaillé dans cette fonction jusqu'au 8 juillet 1994. Du 9 septembre 1948 au 27 décembre 1972, il a travaillé comme

le chef du gouvernement (Président du Conseil des ministres) de la RPDC, et le 28 décembre 1972, il a été élu Président de la RPDC et jusqu'au 8 juillet 1994, il a servi le pays en tant que le Président. Ce jour a été le jour triste où la Corée et la classe ouvrière révolutionnaire du monde entier ont perdu un des héros du mouvement socialiste et de celui contre l'impérialisme. Les exploits et instructions de Kim Il Sung resteront à jamais dans le cœur et dans l'esprit de la classe ouvrière.

Le peuple coréen a infiniment honoré Kim Il Sung comme le Président éternel de la RPDC, le fondateur de la RPDC et du PTC, et le fondateur des idées du Juche. Ces dernières manifestent les caractéristiques de la Corée, et elles sont enrichies par les luttes contre le colonialisme japonais et celles contre l'impérialisme américain, par les expériences et leçons acquises lors de l'édification de l'Etat et du socialisme. La position de Kim Il Sung s'opposant à l'ingérence des impérialistes, son opinion nette sur la réunification pacifique de la Corée, son rôle hors ligne joué dans le mouvement des non-alignés et ses instructions concernant le socialisme, la libération nationale et de l'humanité seront éternels.

Le camarade Kim Jong II, Président de la défense nationale :

Kim Jong II, Président de la défense nationale, est né, le 16 février 1942, au mont Paektu, témoin de la lutte contre le colonialisme et l'impérialisme, comme le premier-né du grand Leader Kim II Sung et de Kim Jong Suk, héroïne antijaponaise, à l'époque de la lutte contre le colonialisme du Japon. Il a grandi parmi les éclatements des bombes, les coups de feu et de canon, et en écoutant les slogans de la lutte pour la libération de la patrie. Lorsqu'il avait moins de 10 ans, la RPDC s'est heurtée à la guerre de Corée cruciale, imposée par l'impérialisme américain. Dans cette guerre, le peuple coréen vaillant et l'Armée populaire de Corée a réalisé la victoire sous le commandement du Leader éminent.

Kim Jong II qui a eu l'influence révolutionnaire de la famille révolutionnaire dans son enfance s'est entraîné dans les champs de bataille et a reçu l'éducation socialiste parmi les mouvements intenses de l'édification du socialisme. Il s'est cultivé avec les connaissances et expériences de Kim Il Sung qui est à la fois son père et en même temps maître d'ordre mondial de la classe ouvrière et Dirigeant théorique et pratique du PTC. Kim Jong II était le révolutionnaire créateur, l'idéologue socialiste et le théoricien

clairvoyant. De ce fait, le peuple coréen l'appelle l'Etoile scintillante de la révolution coréenne. Kim Jong II a commencé son travail au Comité central du PTC à partir du 19 juin 1964. Depuis ce jour, il a commencé à travailler à un poste très important dans l'état-major du parti au pouvoir à l'âge de vingtaine, pleine d'énergie, et il a apporté d'immenses contributions dans les annales de l'édification du Parti révolutionnaire de la Corée socialiste, en renforçant le Parti et en accordant la priorité au travail idéologique. En 1974, il a été élu Secrétaire du Comité central du PTC, et le peuple coréen l'appelait cordialement « Cher Dirigeant ». Il a contribué au développement de la théorie révolutionnaire en rédigeant de nombreuses œuvres notamment Des idées du Juche.

Le grand Leader Kim II Sung est décédé, le 8 juillet 1994, à l'époque où la RPDC surmontait les influences causées par l'effondrement du pays voisin, ex-URSS, et les échecs du socialisme dans les pays de l'Europe de l'Est. Alors que le peuple coréen entier exprimait ses condoléances au décès de Kim II Sung, les impérialistes et les forces capitalistes du monde prévoyaient (espéraient) l'effondrement de la RPDC et de son régime socialiste. Le respecté camarade Kim Jong II se tenait ferme en donnant de la force au peuple coréen. Il a dirigé avec succès la RPDC et le PTC et a accéléré l'édification du socialisme par la vitesse de Mallima. En portant l'économie nationale à un palier nouveau élevé, développant la science et la technologie, renforçant la défense nationale et défendant la souveraineté et l'intégrité de la nation, il a dévoilé, chaque fois, que la prévision des réactionnaires était erronée.

Puisqu'il était doué du leadership éminent, de l'opinion idéologique et théorique absolue, de la fidélité au régime socialiste et de l'amour pour le peuple coréen, Kim Jong II est tout de suite devenu le centre de l'espoir et de la confiance du peuple coréen. Son dévouement sincère, la combinaison de ses théories et pratiques pour réaliser les vœux de Kim II Sung, ainsi que ses contributions dans le domaine idéologique et les grands succès dans l'édification du socialisme ont renforcé le peuple coréen et impulsé la République à l'édification de puissance socialiste infaillible dotée de l'union monolithique. Il a résolument lancé le défi à l'impérialisme américain qui, prétendant d'être l'Etat-police pour la démocratie et les droits de l'homme, rêvait d'établir et de diriger un monde unipolaire après l'effondrement de l'URSS. Il s'est aussi imposé

comme le héros dirigeant du mouvement socialiste mondial et de celui contre l'impérialisme.

En développant les idées du Juche élaborées par le Président Kim Il Sung, Kim Jong Il les a appliquées dans la pratique de la RPDC, les a diffusées à travers le monde entier et les a développées à un nouveau palier sur la base de la caractéristique de la Corée. Les idées du Juche, éclairant que l'homme est maître de tout et décide son destin, sont les idées directrices de la RPDC, du PTC et de la révolution coréenne. Cette philosophie politique qui a la conception du monde axée sur l'homme, éclaire que le peuple est le maître de la révolution et de l'édification du socialisme et elle permet de diriger la société coréenne avec la méthode politique correcte. La confiance en soi dans l'économie, la prospérité, la sauvegarde de la souveraineté et de l'indépendance nationales sont les contenus principaux des idées du Juche. L'édification du socialisme est un autre contenu très important des idées du Juche. Les contributions de Kim Jong Il au développement des idées du Juche sont très importantes, au point que leur valeur ne peut être évaluée.

Kim Jong II a sauvegardé la souveraineté de la Corée et le peuple coréen en mettant en pratique la politique de Songun. Ses opinions pour la réunification pacifique de la Corée sont absolues et précieuses, même à l'heure actuelle. Afin de défendre la patrie et d'établir la paix dans la péninsule coréenne, il a mis au premier plan la valeur de la nation coréenne, et en partant de la compréhension commune que le peuple coréen luimême doit régler ses problèmes sous ses responsabilités et de ses propres façons, il a uni fermement le Parti, le peuple et l'armée. Il a brisé l'hégémonisme de l'impérialisme américain et repoussé l'ingérence extérieure dans la Corée. Il a nourri le dessein pour la réunification pacifique de la Corée, et durant toute sa vie, il a fait tous les efforts qu'il pouvait pour cette cause sublime. Le cher Dirigeant Kim Jong II, en tant que serviteur authentique du peuple, a avancé inébranlablement l'idée de faire confiance au peuple, de l'aimer et de le servir.

A la différence des pays capitalistes où l'armée est utilisée comme des mercenaires et est devenue un moyen de l'oppression du peuple, Kim Jong II a fait en sorte que l'Armée populaire de Corée serve le peuple et devienne une armée prête à se sacrifier à tout moment pour défendre l'intérêt de la patrie et du peuple. L'APC est la force

principale de l'édification du socialisme en RPDC. Elle mobilise plusieurs millions de militaires au temps de sinistres naturels pour le sauvetage, le secours, la reconstruction et le relèvement. L'APC est dans ses principes et sa réalité l'armée du peuple.

Kim Jong II reste et restera à l'avenir aussi le héros mondial du socialisme et du mouvement contre l'impérialisme, grâce à ses immenses contributions d'avoir renforcé le PTC par l'union monolithique du peuple coréen, sauvegardé fermement la souveraineté nationale de la RPDC, déjoué toutes sortes de manœuvres des impérialistes, développé les idées du Juche et fait avancer la révolution coréenne à sa manière malgré les échecs et épreuves mondiaux. La direction hors norme de Kim Jong II pour édifier la RPDC en puissance socialiste, en repoussant l'ingérence extérieure et les sanctions économiques inhumaines de plusieurs dizaines d'années, vaut être hautement prisée, et sa détermination de réunifier la Corée de façon pacifique était absolue. Kim Jong II a résolu à la perfection la question de succession, question la plus dure à résoudre dans de nombreux pays que ce soit sur le plan théorique ou pratique. Ceci est l'un de ses plus grands exploits.

Le Maréchal Kim Jong Un : Respecté Dirigeant du peuple coréen

La question de succession de la révolution est une question très importante pour chaque pays, mais celle d'autant importante est de sauvegarder, de poursuivre et de développer les acquis glorieux de la révolution. C'est le cas de la RPDC. Heureusement, la cause du Parti et la poursuite fidèle de la révolution coréenne sont brillamment poursuivies et développées sous la direction avisée du respecté Dirigeant Kim Jong Un, Secrétaire général du PTC, Président des affaires d'Etat de la RPDC et Commandant suprême des forces armées de la RPDC.

Sous la direction avisée de Kim Jong Un, la RPDC a posé le nouveau jalon de l'édification du socialisme même lors de la période de l'épreuve et dans les encerclements des impérialistes, et elle réalise de grande victoire et des transformations séculaires dans tous les domaines de la société coréenne.

La direction énergique de Kim Jong Un apporte au pays de nouveaux développements élevés. Ses efforts pour protéger la vie du peuple et améliorer le niveau de vie de ce dernier deviennent l'objet de l'éloge. Son amour sublime pour le peuple se traduit explicitement dans son credo « Le peuple est mon dieu » qui montre ses idées et

direction, personnalité, fidélité au peuple et obligation envers la révolution. Les images de Kim Jong Un qui se rend, en personne, à des fermes, écoles, régions des habitants, hôpitaux, usines et régions sinistrées montrent les attentions et amour qu'il accorde au peuple.

Le courage sans pareil et le dévouement plein de sacrifice du Maréchal Kim Jong Un ont transformé la RPDC en puissance militaire pouvant résister à la menace des impérialistes, mettre fin aux agressions impérialistes et sauvegarder le bonheur des postérités. Grâce à sa direction avisée, la RPDC réalise de nouveaux succès dans de nombreux secteurs comme l'industrie, l'agriculture, la science et la technologie, l'enseignement et la santé, et les sports etc., malgré les sanctions et blocus inhumains de plusieurs dizaines d'années. L'usage de la science et de la technologie dans tous les aspects de la vie du peuple est une autre contribution qui vaut être louée dans sa direction. La construction et la distribution des maisons d'habitation pour les scientifiques, la construction de dix mille logements et leur distribution pour le peuple qui se déroulent chaque année, l'enseignement obligatoire de douze années pour tous, destiné à tous les enfants, le mouvement de la mer d'or pour la distribution des produits maritimes pour le peuple et la mesure correcte face à la pandémie du COVID-19, tous ceux-ci sont de bons exemples montrant les spécificités du socialisme à la coréenne.

Le respecté camarade Kim Jong Un a non seulement mis en application les grandes idées du Juche, mais il a aussi formulé le kimilsunisme-kimjongilisme comme idée directrice du PTC et de la révolution coréenne. Il est l'icône des jeunes à travers le monde, une inspiration pour la classe ouvrière, et le rayon d'espoir pour le mouvement socialiste mondial et celui contre l'impérialisme.

Sur la terre du mont Everest nous envoyons aux révolutionnaires se trouvant sur la terre du mont Paektu nos salutations, et nous exprimons nos solidarités dans le souhait que le grand peuple coréen, le PTC et le gouvernement de la RPDC réalisent de nouveaux succès dans l'édification du socialisme et dans le mouvement contre l'impérialisme.

Vive Népal-RPD de Corée!

Vive le socialisme!

Je vous remercie.